



Comienzo del año académico: Doctorado en Biomedicina

Nicolás Georges, María Jesús Araya, Cynthia García y Sebastián Oyarce son los nuevos estudiantes del Doctorado en Biomedicina. En su Jornada de Bienvenida, investigadores y alumnos tesistas de doctorado, pertenecientes a los 8 programas científicos del Centro de Investigación e Innovación Biomédica, CiiB, expusieron acerca de sus líneas de investigación y proyectos vigentes, con el objetivo de informar y atraer a los nuevos integrantes a realizar sus pasantías de investigación y/o tesis doctoral en los laboratorios en cuestión.



Exitosa adjudicación de becas

Tres de los estudiantes nuevos de nuestro programa de doctorado, María Jesús Araya, Cynthia García y Nicolás Georges, y dos de los antiguos, Verónica Castañeda y Liliana Yantén, fueron seleccionados para recibir subsidio de ANID, que cubre tanto el valor del arancel del programa de estudios como la manutención. De las becas internas FAI que entrega nuestra Universidad, en esta oportunidad se vio favorecido, Sebastián Oyarce, estudiante de primer año.



Workshop Universidad de los Andes

Este pasado 10 y 11 de marzo se llevó a cabo el workshop "Microbiota immunity and the central nervous system: from neurodevelopment to the adult", proyecto que obtuvo financiamiento FAI y que se adjudicó la Dra. Úrsula Wyneken. Participaron tres expositores extranjeros: la Dra. María Isabel Hage (Venezuela), la Dra. Naima Lajud (México) y el Dr. Javier Ochoa-Repáraz (Estados Unidos); además de investigadores del Centro de Investigación e Innovación Biomédica, CiiB. En el evento se discutieron tópicos relacionados con la microbiota presente en distintas mucosas del organismo y su impacto tanto en el sistema nervioso como en el inmune.